

桐生西ロータリークラブ週報

Rotary



2024-2025年度 RI テーマ ステファニー A. アーチック RI 会長
「THE MAGIC OF ROTARY ロータリーのマジック」



例会場・事務局 日本料理うおせん 桐生市広沢町1-2689
 例会日時 毎週金曜日 12:30~13:30

Eメール kiryu-nishi@rid2840.jp TEL 0277-47-7061
 URL <http://www.rid2840.jp/kiryu-nishi> FAX 0277-47-7062

会長 山同輝和 公共イメージ委員長 小林 聰 会報・ロータリーの友担当 新島健介
 幹事 早川第一 公共イメージ委員 金子福松、花房孝道、今泉攻一、栗原秀一(広報・CICO担当)

No. 2342

2025年1月24日発行

第2486例会 (2025.1.10) 報告

2025年

山 同 年 度

新年初例会



1. 点鐘
2. 国歌斉唱
3. 四つのテスト
4. 来訪者紹介
5. 会長報告
6. 幹事報告
7. 委員会報告
8. 点鐘

～新春の宴～

司会	副幹事	河内 良範 君
S A A	中里 和子 君	
会長	山同 輝和 君	
副会長	下井田秀一 君	
箏の演奏	清水紗登美 様	
6. 閉会のことば	会長エレクト 山形 剛 君	

演奏曲目

春の海 宮城道雄
 さくらさくら 古謡
 数え唄変奏曲 宮城道雄
 (アーティスト曲)
 世界に一つだけの花
 ジブリメドレー
 (いつも何度も、君をのせて、崖の上のポニョ)
 春よ来い
 (アンコール曲)
 さくらさくら



生田流箏曲演奏家
 清水紗登美 様



司会の河内副幹事、新年初例会をご準備して下さった S A A の皆様
 素敵な“宴”をありがとうございました。

桐生西ロータリークラブ



◆開宴のことば

中里和子SAA

明けましておめでとうございます。ご家族お揃いで穏やかな新年をお迎えのことと存じます。今年一年が皆様にとって、笑顔あふれる年となりますよう、心よりお祈り申し上げます。年末に風邪をひき、完治が長引いております。本日体調を崩されて、急遽キャンセルされた方が多かったです。インフルエンザが過去10年で最多だそうですので、マスクの着用をおすすめ致します。本年度も後半がスタート致しました。今後、色々行事が企画されております。新しい仲間を勧誘して、益々楽しいロータリー活動を続けて参りましょう。今年もよろしくお願ひ致します。今日はお琴の演奏をご披露したいと思います。お楽しみください。

年頭挨拶
山同 輝和 会長



明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願ひ致します。私の年度もちょうど半分、後半戦に入りました。まだ頑張らなくてはと思っておりますのでよろしくお願ひします。

去年のお正月は、年始早々「能登半島での地震」や「羽田空港での事故」とがありました。大変大騒ぎな年始だったと思いますが、今年は天候も穏やかで、落ち着いた年になるかな?と思います。

また、今年は『巳年』です。蛇は脱皮しながら成長していくと言う事で、改革しながら前進して行く様な形かなと思います。我々のロータリー活動も、皮を剥きながら前進して「次、次」と行ければなと思います。

私の年度もあと半年ですが、次の山形年度に脱皮をしながらバトンタッチが出来る様に、残り半分頑張りたいと思いますので、皆様のご協力をよろしくお願ひします。簡単ではございますが年頭の挨拶とさせていただきます。本年もどうぞよろしくお願ひ致します。

◆乾杯

下井田秀一 副会長

新年明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願ひ致します。

山同会長・早川幹事ご苦労様です。

折り返しとおしゃっておりましたが、私は会長年度って言うのは1年半だと思います。準備年度の半年って非常に重要です。だから、もう3分の2終わったんですよ。あと3分の1ですから!で、山形さんがいよいよ1年半の頭になります。そちらの方がむしろ気持ち的には結構ずっしりと来ているんじゃないかなと思います。

山同年度があと残り半年、良い年度となりますように。そしてまた、7月から山形年度が始まる訳ですから、素晴らしいスタートが切れる様に、また皆さんにとっても本年が良き年となります事を祈念して乾杯いたしたいと思います。ご唱和お願ひ致します。乾杯!! ありがとうございました。

◆閉会のことば

山形剛会長エレクト

皆さん、本日は大変お忙しい所「新年初例会」にご出席いただきまして本当にありがとうございます。私の名前を皆様よく覚えていらっしゃると思いますが「山形剛」と申します、「やまがた ごう」と読みます。「つよし」ではなくて『ごう』と読みます。たまに「ごう君」と言われてあだ名だと思っていらっしゃる方がおりますが、「山形剛(やまがた ごう)」と申します。

よく、船に例えて「なんとか丸」と言いますが、私「山形剛(GO)」で!まだ発車にはお時間をいただく形になりますが、次年度が無事に発進できるように準備をしておる所です。ダイヤの関係で遅延することもあるかもしれません(笑)、なるべく正常運行で行きたいと思います。まずは、山同年度がしっかりと終わって、バトンを受けて頑張っていきたいと思いますので、皆様のご協力宜しくお願ひ致します。 本日は大変ありがとうございました。



桐生西ロータリークラブ

◆ご報告

◇忘年家族会チャリティー募金

昨年の忘年家族会で集めさせていただきました、チャリティー募金の金額の発表をさせていただきます。

「忘年家族会チャリティー募金 63,000円」

集まりました。大変ありがとうございました。

◇インタークト海外研修助成金（1/10例会分）

本日集めさせていただきました

「インタークト海外助成金 53,000円」

でした。目標額まで、何回か廻させていただくと思いますので、皆様よろしくお願ひ致します。」

司会 河内良範副幹事

◆告知

司会 河内良範副幹事

本日演奏してくださいました清水紗登美様が出演される「伊勢崎アートライブ」が3月2日(日)にメガネの板垣文化ホール伊勢崎にて開催されます。

アンコールをしてくださいました皆様、是非お出掛け下さい。

養護老人ホーム 高津戸荘 「クリスマスケーキ贈呈」

2024年12月20日(金)みどり市大間々町にある「高津戸荘」にてクリスマス会が開催され、山同会長、早川幹事、東郷学社会奉仕担当の3名で、洋菓子パニエさんの「クリスマスケーキ」をお届けに行って参りました。



ローターアクトクラブ ALL群馬チャリティープロジェクトVol. 2 ~迎春~

1月5日(日)臨江閣別館大広間にて、ローターアクトクラブ「ALL群馬 チャリティープロジェクトVol. 2 ~迎春~」が開催され、桐生西R A Cから3名、地区R A 委員の青山君、地区副幹事の河内君、R A 担当の乾君の6名で参加して参りました。国指定の重要文化財である『臨江閣』にて書初めや上毛かるたが行われ、特にロータリアンとローターアクターが協力し合いながら上毛かるたに熱中した様子は、大変充実した時間になつたそうです。

